



Palabras en la inauguración de la Residencia “Generalísimo Franco” para hijos de militares

Francisco Franco Bahamonde
Madrid, 25 de enero de 1960

Felicito a cuantos han puesto su mano en esta gran obra de asistencia militar. Somos una gran familia, y como tal tenemos que comportarnos. Por todo ello, por la asiduidad e interés puestos por los distintos ministros que se han sucedido, por los capitanes generales y, en resumen, por todas nuestras autoridades, merecen que les exprese mi cálida y entusiasta felicitación.

Deseo que los alumnos que aquí residan correspondan a los sacrificios de la Nación y del Ejército; así como a los padres que traigan a sus hijos a estos Centros para informarles debidamente. Este Centro, como los otros dos ya inaugurados, viene a llenar un importante vacío, pues antaño, cuando un hijo tenía aficiones e inteligencia y quería estudiar una carrera civil, no podía muchas veces hacerla porque le faltaban medios y estos Centros Asistenciales de la gran familia militar.

Esto venía revelándose en todos los órdenes, como recordaba el ministro, ya sea en el de la vivienda, como en el de los economatos o en la asistencia de otras muchas necesidades. Estas y otras parecidas son las razones por las que nosotros deseamos hacer a España grande, porque sabemos que de su progreso y de su grandeza se derivan bienes para todos los españoles, como éste que hoy recibe “la gran familia militar”. Muchas gracias a todos y ¡Arriba España!